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Profesores emplazan a director de SLEP a 
cumplir expectativa por aumento de sueldos

Directiva comunal del Magisterio en Punta Arenas 

Ayer se vivió el primer día de la movilización de brazos caídos en la capital regional, y esto se mantendrá a la espera de  ●
una propuesta sólida por parte de las autoridades.

La directiva del Colegio 
de Profesores en 
Punta Arenas ha 
mantenido firme su 

postura con su movilización 
de brazos caídos, luego de 
recibir una respuesta poco 
favorable por parte de las 
autoridades locales ante la 
demanda de aumento de sus 
remuneraciones.

Desde un inicio, y hasta 
las últimas horas, desde el 
gremio han emplazado al di-
rector del Servicio Local de 
Educación Pública (SLEP) 
Mario García a atender esta 
solicitud de profesorado, la 
cual habría sido propuesta por 
él hace unos y que finalmen-
te, acabó con una respuesta 

negativa desde la Dirección 
de Educación Pública.

“A cambio, nos citan el día 
lunes, nos presentan una con-
trapropuesta, muy alejada de 
las aspiraciones y expectativas 
del profesorado, y lamentable-
mente, esta propuesta no fue 
bien recibida por los docentes, 
por lo tanto, hemos tenido que 
tomar esta decisión de movi-
lizarnos”, señaló María José 
Ramírez, presidenta del co-
munal de Punta Arenas.

Tras la última reunión 
que sostuvo con dirigentes de 
profesores el pasado martes, 
el director del SLEP, Mario 
García, señaló que “hoy un 
profesor en Magallanes tie-
ne también una designación 
de zona, 70 por ciento acá en 
Punta Arenas de su sueldo 
base, 85 por ciento  en Natales, 

105 por ciento en otras par-
tes del territorio”.

En respuesta a esto, 
Rodríguez expresó que “ha-
bría que preguntarle al mismo 
director ejecutivo, entonces, 
bajo que asidero normati-
vo y legal, él presenta esta 
propuesta a la dirección de 
educación pública. Porque fue 
él, quien ideó esta fórmula 
de aumentar la remunera-
ción mínima nacional acá 
en Magallanes”.

A su vez, la dirigenta 
sostuvo la postura que man-
tiene el gremio: “Nosotros 
no somos inflexibles, eso lo 
quiero dejar súper en claro. 
Estamos prestos al diálogo, 
a llegar a acuerdos, pero 
siempre y cuándo las autori-
dades en forma coordinada 
(SLEP, DEP y Mineduc)  y 

Junji Magallanes inició ayer su año parvulario con el in-
greso de 328 niños que se incorporaron a la educación inicial, 
asistiendo por primera vez a las salas cuna y jardines infan-
tiles. Mientras tanto, mañana será el turno de los párvulos 
“antiguos” en los establecimiento en toda la región.

Hasta las dependencias del Jardín Infantil “Continente 
Blanco” llegó la directora regional de la institución Paola 
Valenzuela, quien extendió la invitación a todos los meno-
res a  “que asistan y estén en contacto con sus comunidades 
educativas, para que las y los párvulos aprendan en las me-
jores condiciones de bienestar integral”.

Uno de los apoderados que acompañó a Josefina, su hija, 

fue Kevin Robertson, quien expresó estar muy contento ade-
más de  “seguro y feliz que esté con otras niñas y niños, bien 
cuidada. Siento que puedo trabajar tranquilo”:

Por su parte, la encargada del Jardín Infantil Continente 
Blanco, Rommy Tapia, afirmó que “esperamos a todas las 
familias, a vivenciar diferentes experiencias con enfoque in-
clusivo y nuestro sello educativo naturalista ambiental, con 
puertas abiertas para un trabajo en comunidad. 

En las semanas previas, Junji se preparó para este mo-
mento, con mejoras en infraestructuras, distribución de 
materiales y equipamiento, alimentos y capacitación a quie-
nes se desempeñarán en la nueva temporada de trabajo.

Junji inició su año parvulario en Magallanes con 325 niños
Mañana se incorporan los niños “antiguos” a jardines infantiles y salas cunas de la región

Habría que pregun-
tarle al mismo direc-
tor ejecutivo, bajo 
que asidero normati-
vo y legal, él presenta 
esta propuesta a la 
Dirección de Educa-
ción Pública (...) de 
aumentar la remune-
ración mínima nacio-
nal en Magallanes”

María José Rodríguez, 
presidenta  Col. Profesores 
Punta Arenas.

nos presenten una propues-
ta seria”.

-¿Cree que esta situación 
se pudo haber evitado?

“Se pudo haber evitado. De 
hecho, hay que recordar que 
nosotros desde el año pasado 
realizamos nuestras clases, 
nuestras labores con toda la 
normalidad del mundo, traba-
jamos de marzo a diciembre, 
cerramos el año escolar. Pero 
esto, llevó a una serie de gestio-
nes y reuniones de larga data. 
Hay que recordar que, tan-
to la directiva regional como 
comunal sostuvo reuniones 
con diferentes autoridades. 
Tuvimos reunión con el di-
rector de la educación pública 
(Rodrigo Egaña) , inclusive, 
con el Ministro de Educación 
(Nicolás Cataldo). Hemos gol-

peado todas las puertas y había 
el compromiso de presentar-
nos una contrapropuesta seria 
y elaborada, y ellos saben cuál 
es nuestra demanda, mejorar 
la retribución que recibimos 
los docentes de aula”.

El “valor hora”
Los dirigentes explica-

ron el método de sus sueldos 
que se basa el valor por hora 
que ellos reciben, el cual es 
un monto que se divide por 
las cuatro semanas que con-
tiene el mes, lo que repercute 
en bajos ingresos.

En la actualidad, la cifra 
es de $19.206 a los profesores 
de enseñanza básica ; mien-
tras que, para los docentes de 
la educación media, el valor 
de la hora cronológica es de 
$20.208.
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